



Nombre de alumnos: Trujillo Hernandez Gloria Berenice.

Nombre del profesor: Bermudez Estrada Arnulfo Martin.

Nombre del trabajo: Ensayo, Enfermería De Urgencias.

Materia: Prácticas profesionales.

Grado: Noveno cuatrimestre.

Grupo: "C"

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de junio de 2020.

INTRODUCCION

En este tema se hablara de la importancia de enfermería en urgencias, ya que el profesional de enfermería de urgencias es el encargado de proporcionar cuidados enfermeros a personas con problema de salud en situación crítica de alto riesgo o en fase terminal dentro del ámbito sanitario o domiciliario agilizando la toma de decisiones mediante una metodología y tiene que ser fundamentada.

ENFERMERIA DE URGENCIAS.

La Enfermería en urgencias se define como: “la provisión de cuidados especializados de Enfermería a una variedad de pacientes en las diferentes etapas de la vida enfermos o con lesiones. El estado de salud de dichos pacientes puede ser estable o inestable, sus necesidades complejas y requerir de vigilancia estrecha o cuidados intensivos”.

EN DONDE SE APLICA

La emergencia se aplica en donde un paciente pelagra su vida por lo que es atendido en un centro hospitalario por un especialista en la cual se hace el sistema integral de emergencia donde hay una comunicación desde el evento masivo hasta la zona hospitalaria de una manera rápida para que pueda vivir.

COMO SE APLICA

Por medio de estrategias que el médico especialista y paramédicos en estas áreas lleva acabo ,ya que lo primordial de este caso es salvar la vida del paciente.

QUIENES LO APLICAN

Los requisitos necesarios para que el profesional de Enfermería pueda desarrollar sus competencias como Especialista en el Área de Urgencias, Emergencias y Desastres son los siguientes:

- Disponer de una adecuada, completa y específica formación que les permita el correcto manejo de las situaciones críticas tanto en el ámbito prehospitalario como hospitalario.
- Dominar los mecanismos para manejo de Múltiples Víctimas y aseguramiento del área en situaciones de urgencias, emergencias y desastres en el área prehospitalaria, así como en la adaptación del entorno hospitalario a la Recepción, Acogida y Clasificación de esos posibles eventos con múltiples víctimas.
- Poseer actualización de las Guías de Manejo Pre Hospitalario y Guías de Intervención Hospitalarias

- Saber actuar en situaciones de estrés para iniciar medidas terapéuticas en aquel lugar donde el paciente pierde su salud, así como continuarlas durante su traslado al Centro Hospitalario y en este mismo.
- Tener habilidades en el manejo de sistemas de comunicación, tanto alámbricas (recepción de llamadas) como inalámbricas (manejo de radio), que permita la optimización de resultados.
- Disponer de capacidad de comunicación con todas las personas que conforman la red de atención en el campo de la emergencia pública, destacando la necesidad de desarrollar un sistema integrado de asistencia
- Estar facultado para elaborar así como actualizar planes de emergencia y planes de contingencia.
- Disponer de capacitación en triage y RAC (Recepción, Acogida y Clasificación)

CONCLUSION

La enfermería en urgencias es muy importante porque hay especialistas en el área de urgencia y pueden ser atendidos de inmediato, las personas que lleguen con algún accidente ya sea automovilístico o cualquier otra enfermedad, también hay personas preparadas para atender desde su domicilio a las personas que no puedan asistir en un hospital..